
 

 

Anfrage zum Plenum
des Abgeordneten  Thomas Gehring BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

vom 17.11.2022

- mit Drucklegung -

Eingriffe in den Rappenalpbach

Ich frage die Staatsregierung:

Welche Behörden wie Wasserwirtschaftsamt, untere Naturschutzbehörde oder andere waren
über Maßnahmen der Alpgenossenschaft zum Eingriff in den Rappenalpbach informiert,
welche Absprachen gab es zwischen den zuständigen Behörden und den Auftraggebern (bitte
mit Nennung der Auftraggeber) und gab es Angaben/Informationen/Anzeigen von im Gebiet
befindlichen Behördenvertretern*innen oder aus der Bevölkerung, die zu einer Intervention
seitens der Behörden hätten führen können?
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